

Artikel vom 27.07.2021

Dobrindt unterwegs: Pfaffenwinkelbahn

Barrierefreier Ausbau kommt voran!



Der Bahnhof in Schongau ist bereits barrierefrei ausgebaut, nun folgen mit Peiting-Nord, Peiting-Ost, Hohenpeißenberg, Peißenberg und Peißenberg-Nord fünf weitere Haltestationen auf der Pfaffenwinkelbahn: Alexander Dobrindt hat deshalb auf einer Zugfahrt zwischen Peiting und Peißenberg mit den Bürgermeistern Peter Osterrieder, Thomas Dorsch und Frank Zellner sowie mit Landrätin Andrea Jochner-Weiß und Harald Kühn MdL gesprochen.



Dazu gibt es einen kurzen [Film](https://youtu.be/2OEVK-TenF0) auf YouTube: youtu.be/2OEVK-TenF0